



Société  
canadienne  
du cancer



Pour diffusion immédiate

## Le Trottibus en marche vers l'Institut Saint-Joseph dès le 25 mai

**Québec, le 18 mai 2023** — À partir du jeudi 25 mai, le Trottibus circulera dans le quartier Saint-Sacrement à Québec. Cet « autobus pédestre » a déjà laissé ses marques dans plusieurs villes du Québec et ce projet novateur est maintenant en direction de l'Institut Saint-Joseph, école primaire privée à Québec.

Le Trottibus permet aux élèves du primaire de marcher pour se rendre à l'école de manière sécuritaire et encadrée. Des trajets et des arrêts sont établis, les élèves se regroupent et poursuivent le chemin vers l'école en compagnie de bénévoles accompagnateurs.

Le Trottibus s'adresse d'abord aux élèves qui habitent à une distance de marche de l'école, mais qui, trop souvent, ne profitent pas de cette occasion pour s'y rendre à pied. Pour beaucoup de familles, se déplacer en voiture est devenu un réflexe, même pour de très courtes distances. Selon une étude récente, la part de la marche pour les déplacements vers l'école primaire est passée de 45 à 34 % entre 1993 et 2003. Le Trottibus est une des solutions pour renverser cette tendance.

L'autobus pédestre peut aussi réduire l'impact environnemental des déplacements en voiture de ceux qui demeurent plus loin de leur école. En effet, un parent pourrait choisir de déposer son enfant à l'un des points de débarcadère au lieu de se rendre jusqu'à l'école.

Le Trottibus est une initiative de la Société canadienne du cancer, rendue possible grâce à l'appui financier du Gouvernement du Québec.

Pour en savoir plus ou pour vous inscrire comme élève participant ou parent bénévole : <https://www.trottibus.ca>.

### Renseignements :

Patricia Rousseau, directrice adjointe à l'Institut Saint-Joseph

418-688 -0736

prousseau@istj.qc.ca